

Politprominenz

Rheinbrücke bekommt Besuch

Vor dem Besuch von Bundesverkehrsminister Ramsauer und Landesverkehrsminister Groschek am Dienstagabend ist die politische Stimmung in Leverkusen aufgeheizt.



© Radio Leverkusen

Die Frage lautet: Was bringt der Besuch der Minister auf der Leverkusener Rheinbrücke? Hier wollen sich die beiden über den Stand der Sanierungsarbeiten informieren lassen.

Der Verkehr über die Brücke rollt, die Sanierungsarbeiten laufen, die Fahrstreifen sind verengt, in 10 Jahren soll ein Ersatz für die fast 50 Jahre alte Rheinbrücke stehen - derzeit laufen die Planungen dafür.

Alles schön, gut und bekannt, sagt der Leverkusener CDU-Ratsherr Bernhard Marewski.

Das Problem: Die Stippvisite der Minister löse keins der Probleme und beantworte auch keine der drängenden Fragen. Das sind für Marewski folgende: Wie genau ist der aktuelle Planungsstand für den Brückenneubau und wann darf die Leverkusener Politik endlich mitreden.